

# R449Aドロップイン実証

テクノサービス

## 今期、卸売市場の大型案件も



中澤 修身社長

2000年に店舗開発を行う企業のサービス部門として独立開業し、主取引先のスーパー関連の施工、メンテナンスを主体に事業展開してきた。

産業・営業三部部長である中澤修身氏が専務として出向。昨年、同氏は社長に就任した。

東和産業グループとなって4年。このうち3年はコロナ災禍を挟む。こうした環境での事業状況について中澤修身社長に聞いた。「発症年となつた2020年度は、やはりコロナ禍の影響によつて計画していた案件が延期されたりと下支えをしてく

れていた。一方、今期に

ない取組みに対して「当社においては新たな冷媒を使用したエバーデルケーストもなつた。今後も機種選定における設計力や提案力を培つていき、ひとつ上のステージへの挑戦を行つていきたい」と中澤社長は話す。

東和産業グループとなつたことから、より川上営業やセットメーカーとのアライアンスなどを前面に打ち出すことができることから、早めに案件情報を獲得し、営業を掛けるといつた本来の東和が進めてきた展示会が活かされた。これは東和産業・

ヤードとしての優位性も、導入機器の玉切れ回避といった形で後ろ盾となつていて。中澤社長も「これまで受け身であった体

GWP冷媒であるR46（高温側：R448A、低温側：R23代替冷媒R469A）で設計・施工して二元冷凍システム（高溫側：R448A、低温側：R23代替冷媒R469A）で設計・施工する。

こうした、これまでにない取組みに対して「当社においては新たな冷媒を使用したエバーデルケーストもなつた。今後も機種選定における設計力や提案力を培つていき、ひとつ上のステージへの挑戦を行つていきたい」と中澤社長は話す。

「業界においては高齢化が進み、世代交代や継承も難しくなりつつある。同様に建設業や設備工事業に対する若手人材の問題も益々、顕在化している。こうしたなかで企業成長を遂げるためにはルーティンの事業展開では店舗冷設の深耕（対象店舗数の拡充）もテーマであり、一方では受注規模が大きくなる案件対応といった二軸が必要だ。そこでは陣容とシステムの問題が発生するた

来北海道・札幌に本社を構えるアーツスクループ

が道内ならびに北東北

さらに東北一円で展開す

かりとした体制を整える」（中澤社長）という。

△

他方で新たな取組みと

△

してテクノサービスが携わる既存店舗において客

△

が、冷蔵系においては同様にドロップイン冷媒の同

△

ものとする。



盛岡市中央卸売市場概観  
(同・盛岡水産HPより)

が、2021年度については主方のスーパー関係の置換提案を行つたことが奏功し、スーパー関係の東和が進めてきた展示会に開が活かされた。これは東和産業・

旧冷媒R22からの新冷媒への置換提案を行つたことが奏功し、スーパー関係の東和が進めてきた展示会に開が活かされた。これは東和産業・

の落込みを見せたものの翌年には回復基調へと転じ、今期はさらに上乗せができるものと期待するものとしている。

△テクノサービスは、従

来北海道・札幌に本社を構えるアーツスクループが道内ならびに北東北が、冷蔵系においては同様にドロップイン冷媒の同

△テクノサービスは、従業員のアーツスクループが道内ならびに北東北が、冷蔵系においては同様にドロップイン冷媒の同

△テクノサービスは、従業員のアーツスクループが道内ならびに北東北が、冷蔵系においては同様にドロップイン冷媒の同

△テクノサービスは、従業員のアーツスクループが道内ならびに北東北が、冷蔵系においては同様にドロップイン冷媒の同

△テクノサービスは、従業員のアーツスクループが道内ならびに北東北が、冷蔵系においては同様にドロップイン冷媒の同

△テクノサービスは、従業員のアーツスクループが道内ならびに北東北が、冷蔵系においては同様にドロップイン冷媒の同